



PRENSA PROCHILE

LOS SOCIOS DE VIÑA TRAPI DEL BUENO DESTACARON APOYO DE PROCHILE.

Vinos producidos en Los Ríos llegan a los mejores restaurantes del mundo

DESDE LA UNIÓN. *Viña Trapi, con apoyo de ProChile, exporta a selecto espacio*

La Viña Trapi del Bueno, originaria de la comuna de La Unión, ha sido confirmada para ser parte de la exclusiva carta de premiados restaurantes de Perú, catalogados entre los mejores y exclusivos del mundo.

La empresa, con base en la comuna de La Unión, está ampliando su oferta internacional gracias al apoyo de ProChile, luego de adjudicarse el concurso Silvoagropecuario 2023 y 2024.

“Gracias al apoyo de ProChile, este año, con nuestra empresa Sociedad Agrícola Pumaihue, visitamos distintos mercados, entre ellos el peruano. En este país, en particular, fue una experiencia muy exitosa porque nos reunimos con varios importadores, uno de los cuales tenía una conexión muy estrecha con los mejores restaurantes de Lima”, explica Rodrigo Romero, socio y enólogo de Viña Trapi del Bueno.

Romero agrega que, para el próximo 4 de octubre, está pro-

gramado el envío a ese país de algunos de los vinos más caros de su portafolio, entre ellos Sauvignon Blanc Hand Made, Chardonnay Hand Made y Pinot Noir Hand Made, que estarán disponibles en la exclusiva oferta de restaurantes como Central, dirigido por los reconocidos chefs Virgilio Martínez y Pía León, y que fue escogido como “El Mejor del Mundo” en la edición 2023 de la prestigiosa lista “The World’s 50 Best”.

Bárbara Sepúlveda, directora regional de ProChile Los Ríos, explica que el trabajo conjunto con Viña Trapi del Bueno lleva ya varios años. “Ha sido una experiencia muy satisfactoria, ya que, gracias a la calidad de su oferta, se han adjudicado dos veces el concurso Silvoagropecuario, lo que ha sido clave para explorar y afianzar relaciones con los clientes en mercados como Estados Unidos, Reino Unido y ahora a Perú y mercado sudamericano”. 